

Nach dem gemeinsamen Abendessen begann der offizielle Teil der Generalversammlung des Gesangverein „Frohsinn“ Buch am Ahorn e.V. mit den zwei Liedbeiträgen „Heim möchte ich ziehn“ und „Wie schön erscheint mir die Natur“. Anschließend begrüßte der Vorsitzende Karl-Heinz Spiesberger die zahlreichen Mitglieder, Ehrenmitgliedern und Gäste, ein besonderer Gruß galt , dem Vizepräsident des Sängerbundes Badisch-Franken Hubert Hefele, der Pfarrerin Julia Ehret, dem Bürgermeister Elmar Haas und dem Ortsvorsteher Harald Honeck, sowie den anwesenden Gemeinde- und Ortschaftsräten und den Vorsitzenden der örtlichen Vereine. Im darauf folgenden Grußwort warb Frau Ehret für den Besuch des Gottesdienstes am Sonntag unter Mitwirkung des Posaunenchores Buch, sowie für den kommenden offenen Advent. Die Familie oder Personen, die sich zur Durchführung bereit erklären sollen sich keinen Stress machen, es geht darum dass sich Menschen in Freundschaft zum Gespräch, Gebet und Lied treffen. Um dies zu unterstreichen erzählte sie die Geschichte vom „armen“ Maler und „reichen“ König. Ortsvorsteher Harald Honeck dankte in seinem Grußwort dem Gesangverein für die Auftritte bei örtlichen Jubiläen und Festen und für die Durchführung von Liederabenden und der traditionellen Maiwanderung. Für die Zukunft wünschte er sich weiter ein gutes Miteinander. Im Totengedenken erinnerte Vorsitzender Karl-Heinz Spiesberger nochmals an die verstorbenen Vereinsmitglieder Karl Moser und Karl Hofmann und an die verstorbene Präsidentin des Sängerbundes Badisch-Franken, Waltraud Herold. Schriftführerin Christel Spiesberger verlas im Anschluss den Geschäftsbericht .Neben den zahlreichen Auftritten in Gottesdiensten, Konzerten, Geburtstagsständchen und beim offenen Advent hob sie den Liederabend hervor, der als stimmungsvolle Veranstaltung mit guten Liedbeiträgen und Ehrungen von langjährigen, verdienten Sängerinnen und Sänger des Gesangverein Frohsinn in Erinnerung blieb. Vorsitzender Karl-Heinz Spiesberger ergänzte den Bericht durch einige Informationen. Unter anderem zeigte er sich erfreut über den Neuzugang einer Sängerin, die seit Oktober den Chor mit ihrer Stimme unterstützt. Der Chor hat nun eine Gesamtstärke von 35 aktiven Sängerinnen und Sänger. In seinem Bericht bedankte sich Chorleiter Viktor Schwarz für die rege besuchten Probeabenden und das gute Miteinander im Chor. Anschließend trug Waltraud Honeck den Kassenbericht vor. Trotz eines Verlustes im vergangenen Geschäftsjahr steht der Verein aufgrund seiner Reserven auf einem gesunden finanziellen Fundament. Im folgenden Bericht bestätigte Kassenprüfer Ruthard Honeck der Kassenverwalterin eine einwandfreie und exakte Kassenführung, so dass der Kassenprüfer die Entlastung der gesamten Vorstandschaft beantragte, welche einstimmig erteilt wurde. Es folgten Ehrungen von langjährigen Sängerinnen und Sängern. Für 25 Jahre Singen im Chor wurden Helma Wüst, Inna Schwarz und Isolde Weber vom Vizepräsidenten des Sängerbundes Badisch-Franken geehrt. Hubert Hefele übergab die silberne Ehrenbrosche und Urkunde vom Badischen Chorverband und Ehrenurkunde vom Sängerbund Badisch-Franken. Er sprach in diesem Zusammenhang ein Grußwort an die Versammlung. Gerne sei er nach Buch zum Gesangverein Frohsinn gekommen. Das Singen im Verein ist geprägt von Geben und Nehmen, von Respekt, Ausdauer, Kameradschaft und Freundschaft. Leider gehen diese Werte immer mehr verloren. Er zeigte sich erfreut über den aktiven Gesangverein Frohsinn Buch. Das Bild das der Chor abgibt ist ein hervorragendes, so die abschließenden lobenden Worte von Hubert Hefele. Vorsitzender Karl-Heinz Spiesberger ehrte im Anschluss ebenfalls die drei verdienten langjährigen Sängerinnen für 25 Jahre Mitgliedschaft mit einer Ehrenurkunde und übergab an Brigitte Schmitt, Susanne Volk, Holger Veith, Werner Hetzler, Alex Vogt, Valentin Schwarz und Hermann Wüst eine Dankesurkunde für 10 Jahre aktives Singen im Chor. Alle Beteiligten bekamen ihre Ehrungen in einer für sie persönlich angefertigten umweltgerechten Stofftasche verbunden mit dem Wunsch, dass alle noch lange im Gesangverein „Frohsinn“ singen mögen. Weiter bedankte sich der Vorsitzende beim Chorleiter und der Vizechorleiterin Johanna Kernwein für ihre gute Arbeit mit und für den Chor. Bevor Bürgermeister Elmar Haas seiner Funktion als Wahlleiter nachkam, bedankte er sich insbesondere für

die Mitwirkung an der Gedenkfeier im Ahornwald am Volkstrauertag sowie das Singen beim Neujahrsempfang der Gemeinde Ahorn. Bürgermeister Haas zeigte sich sehr erfreut über die Entwicklung des Gesangvereines und wünschte dem Chor für die Zukunft alles Gute. Sein besonderer Dank richtete er an die Geehrten des Abends, die den Chor so lange unterstützt haben. Nachdem sich nahezu alle Mitglieder der Vorstandschaft bereit erklärten ihre Ämter weitere zwei Jahre auszuüben, wurden die einzelnen Vorstandsmitglieder jeweils einstimmig in ihren Ämtern bestätigt. Neu gewählt wurde lediglich Herbert Reichert als Kassenprüfer. Karl-Heinz Spiesberger dankte den bisherigen Vorstandsmitgliedern und freute sich auf eine weitere Zusammenarbeit. Sein besonderer Dank galt dem ausscheidenden Kassenprüfer Bernhard Nied. Für das Jahr 2020 stehen schon einige Auftritte und Veranstaltungen fest , wie ein kurzer Ausblick des Vorsitzenden aufzeigte. In der Versammlung wurde darüber hinaus der Wunsch zu Durchführung eines Ausfluges angeregt. Der Vorsitzende beschloss den offiziellen Teil der Generalversammlung und leitete unmittelbar in den gemütlichen Teil des Abends über.

Bericht: GV Frohsinn--Sp/Fotos: R. Honeck